

► die „Freigabe“ der Eigenblutkonserven. Demzufolge ist auch zukünftig die Eigenblutherstellung unter den Bedingungen möglich, wie sie bisher mit der sog. „Kleinen Herstellungserlaubnis“ möglich war. Im Bedarfsfall muss nur noch eine weitere Person mit ausreichender fachlicher Qualifikation und praktischer Erfahrung benannt werden. De facto ist damit die „Kleine Herstellungserlaubnis“ auf den gesamten Bereich der Arzneimittelherstellung ausgedehnt worden.

Korrespondenzadressen:

Prof. Dr. med. Jürgen Biscoping
Klinik für Anaesthesie und Operative Intensivmedizin
St. Vincentius-Kliniken gAG
Steinhäuserstraße 18
D-76135 Karlsruhe

und

Priv.-Doz. Dr. med. Gerald Dietrich
Anaesthesieabteilung
Kreiskrankenhaus Eggenfelden
Simonsöder Allee 20
D-84307 Eggenfelden. ■

Wahlen

Baden-Württemberg

Am 25.11.2005 fand im Rahmen der 22. Südwestdeutschen Anästhesietage (SAT) in Mannheim die Jahresversammlung der Landesverbände Baden-Württemberg der DGAI und des BDA statt. Bei dieser Gelegenheit wurden für die Amtsperiode 2006/07 gewählt:

Für die DGAI als

Landesvorsitzender:

Prof. Dr. med. Eike Martin, F.A.N.Z.C.A.
Direktor der Klinik für Anästhesiologie
Universitätsklinikum Heidelberg
Im Neuenheimer Feld 110
D-69120 Heidelberg

1. Stellvertreter:

Dr. med. Jörg Martin
Oberarzt der Klinik für Anästhesiologie
Klinik am Eichert
Eichertstraße 3
D-73035 Göppingen

2. Stellvertreter:

Dr. med. Hans-Jürgen Dieterich
Oberarzt der Klinik für Anästhesiologie
und Intensivmedizin
Universitätsklinikum Tübingen
Hoppe-Seyler-Straße 3
D-72076 Tübingen

Für den BDA als

Landesvorsitzender:

Dr. med. Ernst Hohner
Chefarzt der Anästhesie-Abteilung
am Kreiskrankenhaus Schwetzingen
Bodelschwinghstraße 10
D-68723 Schwetzingen

1. Stellvertreter:

Prof. Dr. med. Götz Geldner
Direktor der Klinik für Anästhesie
und Intensivtherapie
Klinikum Ludwigsburg-Bietigheim gGmbH
Posilipostraße 4
D-71640 Ludwigsburg

2. Stellvertreter:

Dr. med. Jürgen Lambert
Niedergelassener Anästhesist
Stühlingerstraße 22 - 24
D-79100 Freiburg. ▶

► Rheinland-Pfalz

Am 25.11.2005 fand im Rahmen der 22. Südwestdeutschen Anästhesietage (SAT) in Mannheim die Jahresversammlung der Landesverbände Rheinland-Pfalz der DGAI und des BDA statt. Bei dieser Gelegenheit wurden für die Amtsperiode 2006/07 gewählt:

Für die DGAI als

Landesvorsitzender:

Prof. Dr. med. Christian Werner
Direktor der Klinik für Anästhesiologie
Johannes-Gutenberg-Universität Mainz
Langenbeckstraße 1
D-55131 Mainz

1. Stellvertreterin:

Prof. Dr. med. Dorothea Duda
Chefarztin der Anästhesie-Abteilung
St.-Hildegardis-Krankenhaus Mainz
Hildegardisstraße 2
D-55131 Mainz

2. Stellvertreter:

Dr. med. Klaus-P. Wresch
Chefarzt der Anästhesie-Abteilung
St.-Vincentius-Krankenhaus Speyer
Holzstraße 4 A
D-67346 Speyer

Für den BDA als

Landesvorsitzender:

Dr. med. Franz Bayerl
Chefarzt der Anästhesie-Abteilung
St.-Elisabeth-Krankenhaus gGmbH Zweibrücken
Kaiserstraße 14
D-66482 Zweibrücken

1. Stellvertreterin:

Dr. med. Maria Hery
Chefarztin der Anästhesie-Abteilung
Krankenhaus Hetzelstift Neustadt
Stiftstraße 10
D-67434 Neustadt

2. Stellvertreter:

Dr. med. Rainer Goedecke
Niedergelassener Anästhesist
Emmeransstraße 9
D-55116 Mainz.

Saarland

Am 25.11.2005 fand im Rahmen der 22. Südwestdeutschen Anästhesietage (SAT) in Mannheim die Jahresversammlung der Landesverbände Saarland der DGAI und des BDA statt. Bei dieser Gelegenheit wurden für die Amtsperiode 2006/07 gewählt:

Für die DGAI als

Landesvorsitzender:

Prof. Dr. med. Reinhard Larsen
Direktor der Klinik für Anästhesiologie
und Intensivmedizin
Universitätskliniken des Saarlandes
Kirrberger Straße
D-66421 Homburg/Saar

1. Stellvertreter:

PD Dr. med. Ulrich Grundmann
Oberarzt der Klinik für Anästhesiologie
und Intensivmedizin
Universitätsklinikum des Saarlandes
Kirrberger Straße
D-66421 Homburg/Saar

2. Stellvertreter:

Dr. med. Stefan Otto
Chefarzt der Anästhesie-Abteilung
St. Elisabeth-Klinik Saarlouis
Kapuzinerstraße 4
D-66740 Saarlouis

Für den BDA als

Landesvorsitzender:

Prof. Dr. med. Paul Altmayer
Chefarzt der Klinik für Anästhesiologie
und Intensivmedizin
Caritasklinik St. Theresia
Rheinstraße 2
D-66113 Saarbrücken

1. Stellvertreter:

Dr. med. Stefan Kleinschmidt
Oberarzt der Klinik für Anästhesiologie
und Intensivmedizin
Universitätskliniken des Saarlandes
Kirrberger Straße
D-66421 Homburg/Saar

2. Stellvertreter:

Dr. med. Dieter Konietzke
Niedergelassener Anästhesist
Großherzog-Friedrich-Straße 44
D-66111 Saarbrücken.